
Compte rendu du conseil municipal 

2 septembre 2022 

 

Présents : Jean-Luc Coupat, Mickaël Coupat, Céline Picard, Géraldine Faure, Amélie Laborde, Claude 

Chaizy-Alsac. 

Excusé : Marc Massacrier. 

 

Les questions suivantes ont été examinées : 

➢ Augmentation du débit électrique aux Salles et au Redondet 

 Pour que ces habitations situées en bout de lignes aient accès au 220 volts des travaux sont 

nécessaires : 

✓ en distribution publique d’électricité: environ 210 000€ TTC à la charge du Territoire d’énergie 

63 

✓ en télécom(Orange): environ 5 500€ TTC à la charge de la commune. (Une subvention du 

Conseil départemental peut être accordée dans le cadre du fonde d’intervention 

départemental 26% environ) 

✓ en éclairage public: environ 9 000€TTC dont 3 500€ à la charge de la commune. 

Soit une participation de la commune d’environ 9 000€ pour un coût global de travaux estimé à 224 

500 Euros 

➢ Projet éolien 

Jean-Luc Coupat doit rencontrer les maires d’Echandelys et Fournols pour qu’une position commune 

soit adoptée. 

➢ Adressage 

Les panneaux directionnels pour les Salles, le Redondet et Montgrain sont reçus et devraient être 

posés dans les jours qui viennent. Les panneaux de voies et les numéros sont attendus dans une 

prochaine livraison. Céline Picard et Géraldine Faure sont chargées de vérifier que la livraison est 

complète. 

➢ Travaux de l’église 

Les travaux devraient se terminer courant septembre. Une réunion est prévue prochainement avec 

l’architecte. La réfection de la toiture s’effectuera à partir de mars prochain. 

➢ Participation au parc naturel Livradois-Forez 

Une demande d’augmentation de la participation des communes au financement du Parc a été faite 

par la direction du parc. Jean-Luc Coupat estime cette demande contraire aux accords passés. 

➢ Taxe d’aménagement 

Elle n’a pas été mise en place dans la commune. 



➢ Chauffage des logements communaux 

Une rencontre avec une technicienne de l’ADHUME (agence pour la maitrise de l’énergie) est 

programmée pour une étude sur l’aménagement d’un chauffage alimenté par la géothermie. 

➢ Participation à des réunions et des commissions 

✓ Le 5 octobre réunion Territoire d’énergie à Ambert. 

✓ Commission locale d’évaluation des charges transférées. Membre de droit, le maire. Suppléant 

Mickaël Coupat. Réunion prévue entre le 15 et le 30 septembre 2022. 

✓ Correspondant Incendie Secours : Marc Massacrier. 

➢ Photocopieur de la mairie 

Le photocopieur vient d’être remplacé. Il est en contrat de location et sera changé tous les trois ans. 

➢ Réfection des chemins 

Les travaux ont été effectués la semaine passée. 

➢ Questions diverses  

✓ Réflexion pour l’installation d’un défibrillateur dans la commune et formation au secours. 

✓ Prochain bulletin municipal. 

✓ Commémoration de l’armistice de 1918 fixée le dimanche 13 novembre. 

 

Le prochain conseil municipal aura lieu le vendredi 4 novembre à 20 heures. 

 

 


